



**Любимов Юрий Сергеевич - Статс-секретарь - Заместитель Министра юстиции Российской Федерации**

Родился 10 мая 1977 года.

**Основное образование:**

В 1999 году окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета, в 2000 году - Европейский университетский центр Университета Нанси (Франция).

**Профессиональный опыт:**

С 2000 по 2005 год занимался преподавательской деятельностью, а также работал в ряде юридических фирм Санкт-Петербурга.

С 2005 года по октябрь 2008 года - советник Министра экономического развития Российской Федерации.

В октябре 2008 года назначен первым заместителем руководителя Федеральной регистрационной службы, с марта 2009 года - первый заместитель руководителя Федеральной службы государственной регистрации, кадастра и картографии.

С августа 2009 года по 30 июня 2012 - заместитель Министра юстиции Российской Федерации

Указом Президента Российской Федерации от 30 июня 2012 года № 924 назначен на должность статс-секретаря - заместителя Министра юстиции Российской Федерации.

Действительный государственный советник юстиции Российской Федерации 1 класса.

**Награды, заслуги, достижения:**

Награжден государственными наградами, в том числе, орденом Почета и орденом Дружбы.

**Публикации, научные работы:**

Автор ряда научных работ. Соавтор научно-практического комментария к Гражданскому кодексу Российской Федерации.

Born on May 10, 1977.

**Education:**

In 1999 graduated from Law Faculty of Saint Petersburg State University, in 2000 graduated from the European University Centre, Nancy 2 University (France).

**Professional experience:**

In 2000–2005 served as a university professor and also worked in a number of St. Petersburg law firms.

From 2005 to October 2008 – counsellor to the Minister of Economic Development of the Russian Federation.

In October 2008 was appointed First Deputy Head of Federal Registration Service, since March 2009 – First Deputy Head of Federal Service for State Registration, Cadastral Records and Cartography.

From August 2009 to June 30, 2012 – counsellor to the Minister of Justice of the Russian Federation.

Appointed Secretary of State, Deputy Minister of Justice of the Russian Federation by the President's decree No 924 dd. June 30, 2012.

Class 1 Active State Advisor of Justice of the Russian Federation.

**Achievements, awards:**

Decorated with several state awards, including Order of Honour and Order of Friendship.

**Publications:**

Author of a number of papers. Co-author of the commentary to the Civil Code of the Russian Federation.